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Einreicher: 
Stadtverordneter Utting, Fraktion Familien-Partei 
 
Betreff: 
Grundstücksverkäufe 

 Erstellungsdatum 17.04.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viel Grundstücke der Landeshauptstadt Potsdam sollen in den nächsten 12 Monaten verkauft 
werden? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


